

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan yang telah dilakukan oleh penulis sebagaimana dalam bab-bab sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa nilai-nilai pendidikan akhlak pada buku *Fihi Ma Fihi* meliputi Cinta, Khauf dan Raja', Tawakal, Ikhlas, Muraqabah, Berdzikir kepada Allah, Istikamah, Tawadu', Sabar, Mujahadah, Memaafkan dan Memuliakan terhadap sesama.

Nilai pendidikan akhlak dalam buku *Fihi Ma Fihi* karya Jalaluddin Rumi dapat tercermin dari proses pendidikan rohani pada manusia agar ia mengikuti apa yang dikehendaki Allah, Tuhan semesta dan jagat raya ini. Merupakan proses pencapaian kesempurnaan potensi spiritual manusia yang ditunjukkan dengan pencapaian dalam wujud kebersihan rohani, keluasan dalam berpikir, kedalaman pemahaman ilmu, keutamaan akhlak, yang membawa manusia menuju kepada Tuhan.

B. Saran

Hal-hal yang perlu penulis sarankan bagi Pembaca adalah membaca dan memahami buku-buku tentang nilai-nilai pendidikan akhlak dapat meningkatkan pengetahuan dan wawasan pemahaman bagi diri kita. Kemudian dengan membeli buku tentang nilai-nilai pendidikan akhlak yang asli sebagai wujud penghargaan terhadap penulis serta karyanya yang bernilai manfaat yang luar biasa.

Sedangkan bagi Pendidik dapat memprioritaskan nilai-nilai pendidikan akhlak dalam setiap mata pelajaran. Senantiasa berorientasi untuk

mengembangkan karakter agar menjadi pribadi yang sesuai dengan nilai-nilai Islami dan berakhlakul karimah. Kemudian memberikan suri tauladan bagi peserta didik melalui ucapan dan perbuatan yang berorientasi berdasarkan nilai-nilai pendidikan akhlak.

Untuk setiap mahasiswa penulis menyarankan agar setiap individu dari mahasiswa mengembangkan tesis ini menjadi berbagai judul kajian, atau pembahasan dalam rangka penyusunan tesis, makalah atau tugas lainnya. Lalu menjadikan nilai pendidikan Akhlak sebagai motor penggerak untuk menebarkan dakwah Islamiyah guna menciptakan generasi yang beriman, berilmu, dan berakhlak mulia.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah yang senantiasa mencurahkan rahmat dan kasih sayangNya, serta nikmat dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.

Demikian pembahasan penelitian tentang nilai-nilai pendidikan akhlak dalam buku *Fihi Ma Fihi* karya Jalaluddin Rumi. Setiap poin yang terkandung dalam nilai-nilai pendidikan akhlak dalam buku *Fihi Ma Fihi* karya Jalaluddin Rumi ini sangat mampu untuk menjadikan pribadi yang lebih baik lagi jika dapat diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Penulis menyadari banyak kekurangan dan kelemahan dalam tesis ini disebabkan oleh keterbatasan pengalaman dan pengetahuan penulis, oleh karena itu kritik dan saran yang sifatnya membangun sangat penulis harapkan semi perbaikan tesis ini.

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik moril maupun materil, sehingga terselesaikannya tesis ini. Semoga tesis ini bermanfaat bagi penulis dan para pembaca pada umumnya.